
Consiglio Comunale INT 499 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: GTT CONTINUA A PERDERE SOLDI

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

- l'assetto attuale e la progettazione delle pensilini nelle fermate delle linee urbane di GTT sono
state presentate nella II Commissione Consiliare Permanente in data 24/11/2022.

APPURATO CHE

- delle 2447 fermate, 1101 sono senza pensiliuna e quasi tutte saranno fornite nel tempo di una
pensilina tradizionale del costo attuale di euro 7.000 (settemila) o di una pensilina "Smart" con
accorgimenti di protezione dal caldo del costo di euro 11.000 (undicimila);

-  un  calcolo  approssimativo  dell'impegno  economico  porta  a  una  cifra  maggiore  di  7.000.000
(settemilioni) di euro per le pensiline.

VERIFICATO CHE

- il bilancio dell'Ente GTT nel 2019 è stato negativo per più di 19.000.000 di euro e nel 2021 è
peggiorato a meno 35.000.000 di euro (nonostante il supporto esterno di più di 20.000.000 di euro).

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se:

-  sono a conoscenza della situazione e se intendono intervenire presso l'Azienda in merito alla
necessità di tale spesa;

- se tale spesa non sia evitabvile in attesa di una gestione più efficace.

Torino, 05/12/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pietro Abbruzzese
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